



Creel se forma primero

POR YVONNE REYES

El presidente de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel Miranda, dijo que buscará ser el primero en registrarse como candidato a la Presidencia de la República, una vez que su partido emita la convocatoria respectiva.

“En el caso del PAN, ya lo dijo el presidente del partido, se va a abrir la convocatoria próximamente y, una vez que se abra, intentaré ser el primero en ser registrado”.

Indicó que será “una convocatoria abierta para las y los aspirantes que deseen registrarse como precandidatos en Acción Nacional; no está restringido a panistas, no está restringido a miembros de algún partido político, salvo Morena, por lo tanto, puede participar cualquiera que cumpla los requisitos para inscribirse, bajo las reglas que establezca Acción Nacional”.